

Uwe Meier verabschiedet

Generalversammlung der WG Gottenheim / Einkommen muss verbessert werden

Gottenheim. Zur 65. Generalversammlung trafen sich am Freitag, 29. November, die Mitglieder der Winzergenossenschaft (WG) Gottenheim; Als Gäste konnte Vorstandsvorsitzender Michael Schmidle den Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach und Axel Hahn, Vorstand des Badischen Winzerkellers (BWK) begrüßen.

Schmidle trug nach dem ehrenden Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Albert Remensperger, Emil Präg und Erna Krispin den Gemeinschaftsbericht für den Zeitraum 1. Juli 2012 bis 30. Juni 2013 vor. So wurden während der Lese 2012 insgesamt 655.088 Kilogramm Trauben mit durchschnittlich (alle Rebsorten) 89 Grad Oechsle geerntet. Bei einer Ertragsfläche von 68,56 Hektar lag der Durchschnittsertrag pro Hektar bei 9.550 Kilogramm.

Das Jahr 2012 war für die WG kein wirtschaftlich positives Jahr; Im-



Stefan Weber (2. von links) wurde für seine langjährige Mitgliedschaft in der WG von Vorstand Michael Schmidle und den Aufsichtsräten Max Dersch (rechts) und Uwe Wagner (links) geehrt.

Foto: myl

merhin konnte ein kleiner Jahresüberschuss von 1.957 Euro erzielt werden.

Belege für die gute Arbeit der Winzer im Weinberg sowie der Kellermeister im BWK sind die drei Silber- und eine Bronzemedaille der DLG-Bundesweinprämierung des badischen Weinbauverbandes. Dafür dankte den 185 Mitgliedern auch Max Dersch, Aufsichtsratsvorsit-

zender er WG, herzlich. Er bescheinigte der Winzergenossenschaft, dass die wirtschaftlichen Grundlagen die Vermögens- und Finanzlage geordnet sind. Er stellte die Gründe für den Strukturwandel -mangelhafte Erlössituation und demografische Entwicklung- heraus und warnte, dass der BWK das Traubengeld von bisher 8.000 auf 8.250 Euro erhöht habe und stellte fest, dass die immer noch zu geringe Auszahlung verbessert werden muss (dieses Problem spielte auch in der Diskussion mit dem BWK-Vorstand eine wesentliche Rolle).

Bei den anstehenden Wahlen wurde der 2. Vorstandsvorsitzende Lothar Schmidle im Amt bestätigt. Mit herzlichem Dank wurde Uwe Meier verabschiedet; An seiner Stelle wurde Uwe Wagner zum in den Aufsichtsrat gewählt. Anschließend wurden für 50 jährige Mitgliedschaft Alfred Maier, Theo Hunn, Josef Maier (alle nicht anwesend) und Stefan Weber von Vorstand und Aufsichtsrat geehrt. **Monika Mylius**



Schon die ganz kleinen „Winzer“ helfen in Gottenheim mit, damit die Qualität der Trauben stimmt.

Foto: ma